
Fachschaftsprotokoll, 04.12.2017
Anwesend: 15

Tops:
1. Samstags-Forum Regio Freiburg
2. FörsterWinterFest – Rückblick
3. Fachschaftsessen
4. Studienkommission
5. Berufungskommission Forstentomologie und Waldschutz
6. StudierendenRat

1. Samstags-Forum Regio Freiburg
• Georg Löser war dort
• findet am 9. Dezember statt → man kann sich noch bis Mittwoch anmelden
• Mitstudierende informieren → Fabia schreibt Hr. Niethammer
• Ideelle Unterstützung → Mail mit Logo schicken → Fabia

2. FörsterWinterFest – Rückblick
• Einnahmen → Steffl hat 2 Stunden Geld gezählt
• Wir haben 2100 Euro rein bekommen, davon gehen noch die Ausgaben ab
• ca. 1500 Euro Plus
• ca. 500 Leute waren da

3. Fachschaftsessen
• 16 Leute wollen mit → Bei Steffl melden, falls noch jemand mit will
• Steffl reserviert die Plätze → 19:30 Uhr dort
• Abstimmung: Wir geben nicht mehr als 1500 Euro aus

◦ einstimmig angenommen

4. StuKo
• Studierendenzahlen geht runter an der Fakultät
• Evaluierung der Studiengänge → Vorschlag: Dozenten auch die Studierende bewerten

◦ Evaluierungssystem erneuern → Mitte des Moduls? Dann kann noch was geändert 
werden

◦ Ende der Klausur ein ungünstiger Zeitpunkt
• Qualitätsziele für Akkreditierungsausschuss → Text ist nichtssagend

◦ Studierende sollen sich Wünsche überlegen → konkrete Handlungsempfehlungen
◦ Handlungsplan erstellen → Klausurform etc. (an dem Leitfaden orientiert)
◦ AK AK → Feli, Tapio, Matthias, David

• QSM
◦ Vorschlag  Frau Koch: Module werden HF/NF BSc und HF/Profillinie Master 

zugeordnet, dann stellen Modulkoordinatoren Anträge an Studiengangsleitung
◦ in jährlicher Sitzung von Studiengangsleitung+Modulkoordinatoren+Studierenden wird 

beschlossen, welche Anträge bewilligt werden/welches Modul, wie viel Geld bekommt
◦ derzeitiges Problem: wird Stimme der Studierenden wahrgenommen? da Aussage Frau 

Koch: die Entscheidung soll von Studiengangsleitung letztendlich getroffen werden
◦ grundsätzlich positiv zu bewerten, wenn wir in jedem Verteilgremium sitzen=große 

Machtposition, aber wer macht das?(sehr viele Gremien!) kriegen wir hin! 
◦ Forderung der Fachschaft: Vetorecht für die Fachschaft! zu jeder Zeit, für Rückzug der 

kompletten SVB-Mittel in unsere eigene Verwaltung→ muss in dem Vertrag drin 



stehen // → Abstimmung: einstimmig angenommen
◦ Alternative: Wir bekommen Anträge für unseren eigenen Topf → wäre nachteilig für 

uns, da wir nur kleine Anträge entscheiden könnten – große Anträge gehen über uns 
hinweg

• Korrekturfristen
◦ nur eine „soll“-Regelung – keine „muss“-Regelung
◦ Öffentlich schreiben wie lange es dauert

• Reformierung der BSc-Studiengänge → erst nach QSM
• Prüfungsanmelde und -abmeldefrist → Antrag formulieren

◦ Lily, Steffl, David, Simon, Tapio
◦ mit Geographen und Geowissenschafler zusammen setzen → nächste FakRat-Sitzung

5. BK  Forstentomologie und Waldschutz
• Matthias und Lily → Lily schlägt das vor

6. StuRa
• 2 Anträge:
• Ideelle Unterstützung für: La Banda Vaga

◦ dafür: 1 // dagegen: 8 // Enthaltungen: 3
• Finanzreferat: Wirtschaftsplan festlegen

◦ einstimmig angenommen


